

[anuncio de la página principal]

Consulta: Mejora de la confianza institucional

Hace más de dos años, el Comité de estrategia del presidente (PSC) inició una serie de consultas sobre cómo fortalecer y completar el modelo de múltiples partes interesadas de ICANN.

Además, la reciente evaluación a medio camino del Acuerdo de proyecto conjunto (JPA) entre el Departamento de Comercio de EE. UU. e ICANN generó comentarios útiles sobre el rendimiento y el futuro de ICANN. La mayoría de las personas que opinaron en esa consulta considera que ICANN ha progresado considerablemente, pero que algunas áreas clave aún necesitan mejorarse para completar la transición hacia un modelo acordado de coordinación de las múltiples partes interesadas de los identificadores únicos de Internet.

El PSC ha elaborado tres documentos que describen esas áreas clave y las posibles respuestas a ellas.

El PSC quiere ser claro: todas estas sugerencias están abiertas al debate. Representan el trabajo que el Comité ha realizado en exclusiva y no constituyen posiciones firmes. No obstante, también se trata de posiciones que son el resultado del trabajo a largo plazo que el PSC ha realizado durante dos años y que también incorporan recientes aportaciones de la comunidad.

El Comité de estrategia del presidente ha proporcionado los siguientes tres documentos para comenzar una discusión junto con el PSC de la comunidad sobre cómo completar la transición de la organización después de concluir el Acuerdo de proyecto conjunto. Los documentos son:

- > Plan de acción de la transición
- > Mejora de la confianza institucional en ICANN
- > Preguntas frecuentes

Estos documentos y las propuestas incluidas en ellos serán abordados en la reunión de París del 22 al 26 de junio de 2008. Se proporcionará un calendario para ese proceso y se dedicará una página web para ofrecer a la comunidad toda la información necesaria, incluidas las actualizaciones periódicas a medida que se desarrolle el proceso.

- > Período para comentarios del público
- > Página web de consultas
- > Suscribirse al boletín informativo de consultas

También se cuenta con una dirección de correo electrónico dedicada para las personas que tienen preguntas adicionales, así como un boletín informativo por correo electrónico a los que se pueden suscribir las personas para mantenerse informadas sobre el progreso de modo que no necesiten consultar periódicamente el sitio de ICANN.

Consulte los documentos mencionados y la página web de consultas para obtener más información.

[página web de consultas]

Consulta Mejora de la confianza institucional

Le damos la bienvenida a las páginas web sobre la consulta Mejora de la confianza institucional del PSC. Estas páginas se diseñaron para ofrecer a la comunidad toda la información necesaria para participar en una consulta para todo el público sobre los posibles cambios en la organización.

La idea de la consulta fue anunciada por el Presidente de ICANN el jueves 28 de febrero de 2008 en la evaluación a medio camino del Departamento de Comercio del gobierno de Estados Unidos de la revisión del Acuerdo de proyecto conjunto (JPA) entre el mencionado departamento e ICANN. Durante su discurso, el Presidente solicitó al Comité de estrategia del presidente que elabore un plan para desarrollar un marco de transición.

Después de una revisión de las aportaciones del público a partir de la evaluación a medio camino y en función del trabajo de dos años del PSC en sí, se han elaborado tres documentos para comenzar la discusión en la reunión de junio en París. A saber:

Un Plan de acción de la transición, que describe las expectativas de ICANN que se deben abordar y cómo.

Un documento Mejora de la confianza institucional en ICANN, que describe los principales puntos de discusión en mayor detalle.

Preguntas frecuentes, también diseñadas para servir como guía complementaria y explicativa de los otros dos documentos.

Ha empezado un período de comentarios del público sobre estos documentos, a los que se puede acceder aquí, y se realizará una sesión pública especial de dos horas durante la reunión de ICANN en París el lunes 22 de junio a las 1:30 p.m. en Le Meridien Montparnasse. El período de comentarios terminará el próximo mes, se modificarán los

documentos y éstos se pondrán a disposición para un segundo período de comentarios. A continuación, se modificarán por segunda vez a fin de dar lugar a discusiones de la comunidad sobre los documentos casi finales en la reunión de ICANN de noviembre en el Cairo.

Para que la comunidad se mantenga completamente informada sobre el progreso de la consulta, ICANN ha establecido una dirección de correo electrónico especial y un boletín informativo que permiten obtener información adicional, además de una fuente RSS. El boletín informativo (suscríbese aquí) ofrecerá actualizaciones periódicas sobre el proceso y evitará la necesidad de que los miembros de la comunidad tengan que consultar con frecuencia esta página web para conocer las últimas novedades. La dirección de correo electrónico, iic@icann.org, está a disposición de cualquier persona que tenga preguntas adicionales después de haber revisado los documentos oficiales cuyos enlaces se mencionaron anteriormente.

Se agregará más información a esta página a medida que avance el proceso de consulta.

Para obtener más información sobre el proceso que generó la consulta, visite la página web del JPA en <http://www.icann.org/jpa>.

[página de comentarios del público]

Mejora de la confianza institucional

Inicio:

16 de junio de 2008

Finalización:

21 de julio de 2008

Explicación: tras una extensa aportación de la comunidad de Internet, el Comité de estrategia del presidente ha elaborado un Plan de acción de la transición, un documento Mejora de la confianza institucional en ICANN y Preguntas frecuentes con el fin de dar comienzo a un proceso de discusión sobre los posibles cambios dentro de ICANN, cuyo principal objetivo será garantizar la confianza de la comunidad en la organización cuando el Acuerdo de proyecto conjunto entre ICANN y el gobierno de Estados Unidos termina en septiembre de 2009.

También se elaborará un calendario para este proceso y se creará una página web dedicada para brindar a la comunidad toda la información necesaria, incluidas actualizaciones periódicas a medida que se desarrolla el proceso.

Este período de comentarios del público será uno de dos lugares que servirán para dar aportaciones por escrito y comentarios sobre la consulta (también será posible realizar aportaciones verbales en ICANN y otras reuniones). Se proporcionará al Comité que lleva a cabo la consulta (el Comité de estrategia del presidente) un resumen y análisis de este período de comentarios a fin de contribuir a la modificación y evaluación de los documentos mencionados.

¿Comprende las implicaciones de este período de comentarios? ¿Dispone de toda la información necesaria para responder? Haga clic en "Más información" a continuación para enviar un mensaje a ICANN directamente

Miembro del personal responsable: Kieren McCarthy | [Más información](#)

[Anuncio](#) | [Comentarios](#) | [Agregar un comentario](#) | [Resumen/análisis de comentarios](#)
